



200 m²

Réf. 7000-69L

Prix NC

Cap d'Antibes

Maison à louer (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa entièrement rénovée de 200 m2 sur un terrain plat de 700 m2 avec piscine et pool house. Superbe emplacement à pied des plages et Juan les Pins.Elle se compose d'une entrée, cuisine, salle à manger, séjour et une grande terrasse.A l'étage : chambre de maître avec salle de douche et dressing, 2 chambres supplémentaires avec salle de douche.Au rez de jardin : une buanderie, quatrième chambre avec salle de douche.Climatisation, internet et places de parking.

Entirely renovated villa of 200 sqm with a swimming pool and pool house on a flat garden of 700 sqm. Great location, a short walk to the beach and Juan les Pins.Made up of an entrance, kitchen, dining room, living room and large terrace.Top floor: master bedroom with shower room and dressing room, 2 additional bedrooms with shower room.On the garden level: a laundry room, fourth bedroom with shower room.AC, internet and car parking spaces.

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

